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最先端研究開発戦略的強化事業調整会合 

（最先端研究開発支援プログラムの加速・強化 - 第 4 回） 

議事概要（案） 

 

○ 日時： 平成 22 年 6 月 24 日（木）9：40～9：50 

○ 場所： 合同庁舎 4 号館 12 階 1214 会議室 

○ 出席者：  相澤議員、本庶議員、奥村議員、白石議員、今榮議員、青木議員、中鉢議員 

 

○ 議事概要 

（二村参事官）  お手元の資料、調整-１から調整-３にもとづいて約９７億円を用いた加速・強化

の内容について説明する。調整-１は主・副担当議員が各課題に対しどの金額を

配分するかを纏めた資料である。先月この配分額を中心研究者に提示して、先

日提出頂いたものから、調整-２に配分対象の２６課題について加速・強化の研

究計画の概要を整理させて頂いた。この加速・強化の研究計画について主・副担

当議員のコメントを頂いたものが参考１である。各課題一つ一つに対し担当議員

案を纏めている。事務局としては、調整-２、参考１及び参考２を一括して次回の

総合科学技術会議本会議においてご決定頂きたい。なお参考２は本補助金の運

用方針である。また調整-３は、前回の調整会合の議事録である。 

（相澤議員）  御質問などお願いしたい。 

（本庶議員）  主担当の岡野先生の内容について、当初のリコメンデーションにおいてマーモ

セットに集中し、いろんな動物種に対象を広げないようにしていたが、ハダカデバ

ネズミとか違うものが出てきているので、この部分について削除すべきか方針を

決めるべきである。 

（白石議員）  （副担当の）私も（本庶）先生の言われることは、その通りと思う。 

（二村参事官） 配分金額はそのままでこの部分を削除して代わりの計画を追加していただくか、

配分金額そのものを減額するかと言ったいくつかの対応があると思われる。 

（本庶議員）  金額的内訳がはっきりしないので、事務局から具体的な案を２案ぐらい提案して

いただきたい。 

（二村参事官）  岡野先生にご指摘について至急確認し、具体的対応を調整したい。 

（本庶議員）  お金をきるか、他の用途にするは別として、当初のメッセージは伝える方がよ

い。 

（相澤議員）  本件は本日ご了解頂く必要があるので、先生が言われた内容についての指摘

をしつつも、額についてはこの提示額で決定するとの理解で宜しいか。 

（本庶議員）  結構である。 

（白石議員）  結構である。 

（相澤議員）  調整会合として、調整-１から調整-３について一括して御承認いただいた。 

（藤田統括官）  調整会合としての承認には政務三役の御了解を頂く必要がある。 

（相澤議員）  政務三役の御了解を得た上で、全体としての了承とさせて頂く。 

 

以上 


